



Anne Hidalgo rend hommage au travail des gardiens d'immeubles

Samedi 23 novembre à 10h45, Hôtel de Ville (4e)

Anne Hidalgo, Maire de Paris, et son adjoint Ian Brossat, accueilleront samedi à l'Hôtel de Ville près de 600 gardiens d'immeubles, afin de rendre hommage à leur travail essentiel au plus près des habitants. Sept gardiens qui ont secouru des victimes des attentats de 2015 seront également décorés.

Anne Hidalgo a fait du logement la priorité de sa mandature. Au-delà des nombreuses mesures prises pour atteindre la création de 10.000 logements par an – dont au moins 7.000 sociaux - l'Exécutif parisien est aussi soucieux de l'amélioration du confort des habitations.

A ce titre, la qualité de vie des Parisiens doit beaucoup au travail et à l'engagement quotidien des gardiens d'immeubles parisiens. Ils sont plus de 15.000 dans la capitale et remplissent une mission d'intérêt général précieuse et indispensable, trop peu valorisée.

Anne Hidalgo et son adjoint Ian Brossat ont décidé de leur rendre hommage, en organisant samedi la première édition de l'événement « Aux premières loges », à l'Hôtel de Ville. Ce temps de convivialité et d'échanges sur les pratiques professionnelles réunira près de 600 gardiens, issus de tous les arrondissements.

Chacun d'entre eux se verra remettre le diplôme de « Gardien de la Ville de Paris ». La Maire décorera également de la médaille de bronze de la Ville de Paris 7 gardiens d'immeubles des 10e, 11e et 12e arrondissements, qui ont porté secours aux victimes des attentats de 2015.

Plusieurs stands et animations leur permettront de s'informer et d'exprimer leurs attentes et leurs idées. Le groupe La Poste – partenaire de l'événement – et les services municipaux seront présents.

Cet événement a vocation à être renouvelé chaque année.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Ian Brossat, adjoint à la Maire en charge du logement et de l'hébergement d'urgence

Date et lieu :

Samedi 23 novembre à 10h45, Hôtel de Ville, 5 rue Lobau (4e)